

REACH Konformitätserklärung**Temposonics**

erklärt als Hersteller in alleiniger Verantwortung, dass unsere Positionssensoren und Zubehör sowie Verpackungen den Anforderungen folgender Europäischen Verordnung entsprechen:

1907/2006 Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH)

Gemäß Artikel 33 Abs. 1 der oben genannten REACH-Verordnung informieren wir Sie hiermit, dass nach unserem derzeitigen Kenntnisstand die von uns gelieferten Produkte folgende besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) der aktuellen [Kandidatenliste](#) in Konzentrationen von mehr als 0,1 Masseprozent enthalten (Stand der Liste: 05. Nov. 2025). Diese Stoffe befinden sich in innenliegenden Bauteilen unserer Sensoren.

- 2,5 – 3,5 % Blei (CAS No. 7439-92-1, EC No 231-100-4) in den Messingbauteilen.

Des Weiteren bestätigen wir, dass unsere Produkte gemäß unserem aktuellen Kenntnisstand die Anforderungen des Anhangs XVII der REACH-Verordnung erfüllen.

Unsere Produkte enthalten keine verbotenen Stoffe im Sinne des Anhangs XVII.

Soweit beschränkte Stoffe betroffen sind, stellen wir sicher, dass unsere Produkte die geltenden Grenzwerte und Verwendungsbeschränkungen einhalten. Dies gilt insbesondere für Blei in Kupferlegierungen, das gemäß Eintrag 63 des Anhangs XVII bis zu 4 % zulässig ist.

REACH Declaration of Conformity**Temposonics**

declares as manufacturer in sole responsibility that our position sensors and accessories as well as packaging comply with the requirements of the following European Regulation:

1907/2006 Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH)

In accordance with Article 33 (1) of the above-mentioned REACH Regulation, we hereby inform you that, to the best of our current knowledge, the products we supply contain the following Substances of Very High Concern (SVHC) from the current [candidate list](#) in concentrations above 0.1 % by mass (status of the list: 05 Nov. 2025). These substances are present in internal components of our sensors.

- 2,5 – 3,5 % lead (CAS No. 7439-92-1, EC No 231-100-4) in brass parts.

Moreover, we hereby confirm that, to the best of our current knowledge, our products comply with the requirements of Annex XVII of the REACH Regulation.

Our products do not contain substances prohibited under Annex XVII.

Where restricted substances are concerned, we ensure that our products meet the applicable limits and use restrictions. This applies in particular to lead in copper alloys, which is permitted up to 4 % in accordance with Entry 63 of Annex XVII.

Luedenscheid, 11 November, 2025



Dr.-Ing. Eugen Davidoff

Approvals Manager / Zulassungsmanager